

「介護」って難しいけど、 やっぱり楽しい



福祉系高卒

→正規採用



特別養護老人ホーム高風園「そめやの里」職員

私は、福祉科のある高校を卒業後、国家資格を取得し群馬県社会福祉事業団に入職して7年目になりました。

初めは学生気分が抜けなくて、仕事に慣れず辛くて仕方ありませんでした。ですが、ご利用者からの感謝の言葉や、上司からの優しく、時には厳しい指導のおかげで7年目の今ではやりがいを持って楽しく仕事が出来ています。

私の思う「介護」という仕事は、やりがいのある仕事はもちろんのこと、自分を成長させてくれる仕事だと思っています。また、ご利用者の人生の一部に携われる唯一の仕事とも言えます。人を相手にした仕事なので、いつ何が起るのか想像がつかません。責任感や緊張感を持って仕事をしているため、毎日が勉強です。それは自分自身のレベルアップにも繋がるし、将来必ず役に立つと思います。

誰かのために働ける、感謝の言葉を直接言ってもらえる、何より笑顔が見られる仕事ってとても魅力的で幸せな仕事だと思っています。職員同士とても仲が良く、何でも相談出来る環境で仕事が出来ています。そんな「介護」というやりがいのある仕事を一緒に楽しく働いてみませんか？

群馬県社会福祉事業団って、こんなに充実した法人!!!

<p>01 ①年間休日は120日以上 ②年休20日+リフレッシュ休暇を付与 上記以外に特別休暇が充実しています</p>	<p>02 各種手当の充実 基本給与の他、住居手当・資格手当・扶養手当等が充実しています</p>	<p>03 子育てしやすい 職場環境 男性職員も育児休暇を取得しています</p>
<p>04 内部登用制度 無資格でも入職ができ、働きながら正規職員に登用が可能です</p>	<p>05 正規職員は ①『総合職』（異動あり）または ②『エリア限定職』（異動なし）を選択できます</p>	<p>06 働きながらキャリアアップ 法人内の研修センターにおいて、各種研修を開催しています。また、先輩職員が丁寧にサポートします。</p>

〈主な事業内容〉

特別養護老人ホーム・短期入所・通所介護・訪問介護・居宅介護支援・地域包括支援
障害者支援施設・生活介護・機能訓練・生活訓練・就労支援・相談支援・児童発達支援
放課後等デイサービス・地域活動支援センター・視聴覚障害者情報提供施設・補装具製作施設
障害者スポーツ施設・研修事業



わたしたちと一緒に働きませんか？

— かけがえのない一瞬を共にする —

vol. 2

仕事と育児の両立

「働くママ」



福祉系高卒

高校卒業とともに介護福祉士を取得し、当事業団に入職し、10年目になりました。

この10年間に、私は産休・育休を3回ほど取らせて頂きました。現在は、育児・仕事を両立している現役ママになります。

子どもという存在は私の予定など関係なく熱を出し、そしてケガをします。職場の電話や内線が鳴る度「保育園からかな…」「小学校からかな…」と毎日ドキドキ不安になりながら過ごしている日々です。

そんな中、申し訳ない気持ちでいる私に、周りの職員はとても気にかけてくれ、すごく恵まれた環境で仕事ができているのを今も昔も心から実感しています。

入職して1年目はなかなか仕事が覚えられず、周りの職員に大変迷惑をかけてばかりでしたが、今は迷惑をかけてしまった分、周りの方々へ恩返しができるようにと日々精進しています。

私の昔からの目標は、利用者様主体に考えられる介護福祉士になることです。消えることのない目標なので、この先も沢山の経験をして皆さんに必要とされる介護福祉士になりたいと思います。

人生の先輩「利用者様」と携われる時間はとても心を豊かにし、そして自分自身の人生の教科書にもなり、楽しませてくれる毎日です。そんな経験をしたくないと思いませんか？とても誇りを持って仕事ができるのが「介護」だと思っています。私はこれからも日々勉強し、成長していきたいと思っています。

特別養護老人ホーム高風園「そめやの里」職員



社会福祉法人 群馬県社会福祉事業団

ホームページ <http://www.gswc.or.jp/>





先輩との連携で生まれる 美味しい食事



専門卒
→正規採用

私は、調理の専門学校を卒業して群馬県社会福祉事業団に入職し、二ヶ月が経ちました。就職した最初のころは緊張していましたが、職場の雰囲気がよく、先輩方が優しくご指導してくださるので、仕事の流れがわかってきました。ミスをしてしまうこともありますが、仕事を早く覚えられるよう日々努力しています。

また、入居者様により良い食事を提供できるようにするためには、先輩方と連携して準備することが大切だと感じています。そのためにも、積極的にコミュニケーションをとってスムーズに仕事ができるように心がけています。

技術や知識がまだ足りませんが、ひとつひとつの積み重ねを大切にして成長していきたいです。そして、社会人としての自覚と責任を持って仕事に取り組んでいこうと思います。

特別養護老人ホーム菱風園

「楽しい」「幸せ」を 感じることができる



大卒
→正規採用

私は身近に高齢者と関わる環境があり、両親の仕事の影響もあったことから4年制の福祉系大学卒業後、ご縁あって群馬県社会福祉事業団に入職して3年目になります。

介護というマイナスイメージが世間に広まっており、2年間現場を見てきましたが、その一面がある事も事実ではあると思います。

しかしそれだけではありません。他人の人生に携わる事ができ、感謝の言葉をいただける、常日頃から関わるからこそ「楽しい」「幸せ」を共に感じることができるのも事実です。

入職した頃は右も左も分からず、大学の授業や実習から学んだものを実践していましたが、上手く実施できず悩む事も多々ありました。

そんな中、同じ職場の先輩をはじめ、多くの方から助言や指導をいただき、今では1日1日とても充実した日々を過ごすことができます。

事業団では「介護を学びそれを生かす環境」「自分自身を成長させてくれる経験」「的確な上司からの指導」の3つを得られ、1人の人間としての成長もできるそんな職場であると感じています。

群馬県立障害者リハビリテーションセンター



介護が未経験でも 働くことができる



高卒
→非常勤採用
→正規登用

私は、群馬県社会福祉事業団に入職して今年で4年目となります。入職した当時は介護職の経験、知識が殆ど無く、利用者様との関わり方や仕事の内容で悩むことが多々ありました。

そんな中、上司や先輩方が相談にのってくれたり、優しく丁寧に指導して下さいました。そのお陰で、安心して働くことができています。そして、昨年度には介護福祉士の資格を取得することが出来ました。私にとっての大きな一歩で、自信へと繋がりました。

介護の仕事は、大変な事も多くありますが、その分利用者様から感謝の言葉を掛けて頂いた時には、大きなやりがいを感じることが出来ます。また、職場の雰囲気も良いので、毎日楽しく仕事に来ることができています。

これからも利用者様により良い生活を送って頂ける様、経験や学習を重ねながら仕事に取り組んでいきたいと考えています。

特別養護老人ホーム高風園